



Postulat

Sicherheit von Kindergarten- und Primarschulkindern: Kantonsstrassen

Antrag:

Der Gemeinderat wird gebeten, beim Kanton ein Begehren auf dynamische Tempo-30-Zonen oder vergleichbare Massnahmen zur Geschwindigkeitsbegrenzung auf allen Kantonsstrassenabschnitten, welche gemäss Schulwegkonzept als «komplexe Verkehrssituation» (vgl. Anhang) eingestuft wurden und nicht mit einer Lichtsignalanlage ausgestattet sind, zu stellen.

Begründung:

Im Bericht des Gemeinderates an den Einwohnerrat vom 28. Februar 2024 betreffend «Sicherheit von Kindergarten- und Primarschulkindern auf dem Schulweg» wurde festgestellt, dass die Gemeinde Allschwil seit Erstellung des Schulwegkonzepts im Jahr 2018 noch keine Massnahmen getroffen hat, um die im Konzept als «komplexe Verkehrssituationen» ausgewiesenen Kantonsstrassenabschnitte zu entschärfen. Begründet wurde dies im Bericht des Gemeinderates damit, dass die Umsetzung von Massnahmen auf Kantonsstrassen ausschliesslich der Kompetenz des Kantons obliegt. Die Gemeinde kann jedoch Begehren einreichen, was laut Bericht bisher nicht geschehen ist.

Allschwil, 20. März 2024

Noëmi Feitsma-Wirz
SP-Fraktion

Miriam Schaub
Grüne



